

Der Elternbeirat der
Kindertagesstätte Zwergenland
Friedhofstraße 4
35638 Leun-Bissenberg

Magistrat der Stadt Leun
Bahnhofstraße 25
35638 Leun

Bissenberg, 27. November 2022

Stellungnahme zu dem Entwurf des Haushaltsplanes für das Haushaltsjahr 2023,
ihr Anschreiben vom 15.11.2022

Sehr geehrter Herr Franke, sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für die Übermittlung des o.g. Schreibens, zu welchem wir gerne Stellung nehmen möchten.

Wir, als Vertreter der Elternschaft der Kita Zwergenland, begrüßen es sehr, dass in 2022 viele Maßnahmen und bauliche Tätigkeiten in unserer Kita begonnen, fortgeführt und zum Großteil sogar beendet werden konnten! Den längsten Atem brauchten wir definitiv für die Umsetzung der Klimatisierung der Gruppen. Umso größer die Freude bei Eltern, Kindern und Erzieherinnen, dass diese Maßnahme nach fünfjähriger Auseinandersetzung rechtzeitig vor der ersten großen Hitzewelle nach den Sommerferien beendet war und zum ersten Mal in gekühlten Räumen bei über 30 Grad Außentemperatur auch im Gebäude gespielt und gegessen werden konnte. Gerade im Hinblick auf hohe Ozon- und Uv-Werte ist dies ein zusätzlicher Aspekt im Kontext der sicheren und gesundheitsfördernden Betreuung unserer Kinder in der Stadt Leun! In diesem Sinne begrüßen wir die schnelle Umsetzung dieses Projekts folgend in allen Kitas der Stadt.

Es bleibt zu erwähnen, dass die eingebauten HEPA-Luftfilter in den Geräten gerade im Kontext der anhaltenden Krankheitswellen und unsicheren allgemeinen Gesundheitslage (Corona, Grippe, ...) einen sehr positiven zusätzlichen gesundheitserhaltenden Aspekt darstellen. Hier geht die Elternschaft zuversichtlich davon aus, dass die Stadt Leun eine entsprechende Prüfung und ggf. Anpassung auf die Raumgrößen hinsichtlich der filternden Effektivität über mobile Filter vornehmen wird.

Positiv bleibt auch zu bemerken, dass mit der Bereitstellung eines kostenfreien Testangebotes die Stadt Leun ebenso wie ihre Nachbargemeinden zur Erhöhung der Sicherheit im Kindergarten- und Familienalltag beiträgt. Es ist zu begrüßen, dass diese Maßnahme fortgeführt wird.

Sehr erfreulich war für alle Eltern zu bemerken, dass der Anstrich der Innenräume nun endlich auch fertiggestellt wurde.

Des Weiteren ist der Austausch der Fenster im Rahmen der energetischen Ertüchtigung sukzessive fortgeführt worden und wird wohl auch in 2023 weiter voranschreiten.

Eine wirklich dringlich zu regulierende Situation stellt aus Sicht der Leuner Kindergarten-Eltern die Sicherstellung der Betreuungssituation in allen Kindergärten der Stadt dar. Hohe personelle Ausfälle aus verschiedenen Gründen sorgen zum einen dafür, dass der Träger sein Betreuungsangebot nicht sichern kann und zum anderen dazu, dass Erzieher:Innen in Überlastungssituationen sowie Kinder in schwierige Betreuungssituationen geraten, die sich aus zweckmäßigen Zusammenlegungen ergeben. Hier ist seitens der Stadt als Träger umgehend für Abhilfe und Sicherheit zu sorgen! Ein entsprechendes Kontingent ist aus Sicht der Elternvertretung zwingend im Haushalt 2023 zu platzieren. So, dass z.B. Honorarkräfte aus einem Springkraftpool bezahlt werden könnten, dessen Arbeitskräfte erst definiert und gesucht werden können, wenn diese Finanzierung steht.

Wir wünschen ihnen eine besinnliche Adventszeit und blicken einer konstruktiven und ergebnisreichen Zusammenarbeit für 2023 entgegen!

Mit freundlichen Grüßen

Der Elternbeirat der Kindertagesstätte Zwergenland